



五泉市 地域おこし協力隊

コンシェルジュ通信 vol.07

～ のんびり・のびのび 五泉暮らしをお届けします～



令和5年10月4日
移住コンシェルジュ 中野



協力隊
Facebook

皆さん、こんにちは。秋といえば、食欲の秋！新米や旬の野菜や果物が美味しい季節になりましたね。今回は、五泉子ども食堂さんにお邪魔させて頂きましたので、その模様をお伝えさせていただきます。



五泉子ども食堂とは？

子どもたちの【孤食の解決】と【地域との触れ合い】を目的に、県内初の子ども食堂として、2018年12月にオープンしました。地元企業さん、地元の農家さん、地域住民さん、地元や近隣市町村からのボランティアスタッフさんたちの協力により、毎月1回土曜日に開催されています。中学生以下は無料、大人は300円でお食事をいただくことができます。

会場は、越後天然ガス五泉ショールーム「ミライe（みらいえ）」
五泉子ども食堂ののぼり旗が目印です。



初めての利用だったので、受付で名前や連絡先を記入しました。



席は、イス席とフロア席がありました。フロア席には子どもイスやおもちゃも♪



席で待っていると、なんと手作りの岡持ち（カワイイ！）でプレートとお弁当が登場！



スパゲティやオムレツ、バナナなど、子どもが好きなメニューが沢山！いただきます！



大人用のお弁当。里芋など旬の野菜がたっぷり、とても美味しかったです！

すごくアットホームな雰囲気、
「食べに来た人みんなにスタッフさんが
気さくに声をかけている姿が印象的でした。
中でも、とりわけ元気な方がいらっしゃるな
」と思ったら、代表の木伏さんでした！たくさん
お話しができて楽しかったです。三世代で来ら
れている方、おかわりをもらいに行く子ども
たち、みんなでワイワイとした感じが良かったです！

次回の開催情報・申し込み、活動の様子
などは、子ども食堂Facebookから



五泉子ども食堂
代表 木伏ケイ子さんと